

NOTA DE PRENSA

Niñez peruana en riesgo en el mundo digital: Estudio a escolares revela múltiples peligros por atender

- Estudio “Percepciones y usos de las redes sociales en escolares en el Perú” es una línea de base para identificar desde los propios menores las vulnerabilidades más prevalentes
- Documento será presentado el martes 21 a las 4PM en la Cámara de Comercio de España en el Perú
- Resultados de este trabajo realizado por eBIZ permitirán el diseño de herramientas para el proyecto de largo aliento planteado por esta empresa de tecnología
- Datos se socializarán como insumo para el diseño de herramientas para mejorar la seguridad de menores en internet

Lima, 08 de mayo de 2024.- Cuatro de cada diez escolares admite haber agregado a personas desconocidas en sus redes, es sólo uno de los preocupantes datos que arrojó el estudio “Percepciones y usos de las redes sociales en escolares en el Perú” realizado entre febrero y marzo de este 2024 en diversas escuelas del país. Éste, uno de los primeros estudios realizados en específico sobre la materia, es una iniciativa de Responsabilidad Social realizada y financiada por la empresa peruana de tecnología eBIZ.

El informe de los resultados, que será presentado públicamente el 21 de mayo en la Cámara de Comercio de España en el Perú en el marco de la Semana Mundial de Internet y transmitido en vivo a través del Facebook de eBIZ en <https://facebook.com/ebizlatinerica>, revela diversas prácticas riesgosas entre jóvenes en edad escolar, como el compartir datos familiares (64%), aun cuando ellos mismos las reconocen como peligrosas (63%). Del otro lado, hay prácticas cuyo riesgo es reconocido por la minoría de la muestra, como el ciberacoso (tres de cada diez) y el enviar fotos de carácter sexual (cuatro de cada diez) como riesgosas.

La muestra, realizada con el invaluable apoyo de la red de escuelas de La Salle en Lima, Ica, Arequipa y Cusco permite identificar no sólo la problemática que se desprende de la falta de conocimiento en materia de seguridad digital en diversos lugares del país, sino también la enorme brecha que separa lo que realmente ocurre de lo que los adultos perciben que ocurre. Esto es gracias a que se trabajó por un lado con más de 781 escolares de entre 6.º de primaria y 5.º año de secundaria y, del otro, con 125 maestros de las mismas escuelas.

Por ejemplo, mientras sólo un 3% de los estudiantes considera no saber cómo actuar frente a un peligro de internet, el 14% de educadores consideran que los jóvenes no conocen estas herramientas y, al hablar del peligro de compartir datos personales, hay más de 30 puntos porcentuales de diferencia entre los escolares que lo consideran peligroso (35%) y los maestros (66%).

Los resultados de este estudio demandan de los diversos actores gubernamentales, civiles y empresariales una acción inmediata para educar y proteger a nuestra juventud en el entorno digital que, en el contexto actual, es parte importante e indivisible de sus vidas. Esto pasa también por un trabajo de sensibilización de la sociedad en su conjunto para poder abordar satisfactoriamente este crucial reto en beneficio del futuro de nuestro país.

Del lado de eBIZ, este trabajo se constituye como la línea de base de un compromiso de largo aliento para disponibilizar y perfeccionar herramientas que impacten positivamente estudiantes, padres y educadores. Para ello se trabajará con un equipo técnico y el apoyo de la facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad La Salle de Arequipa. Pero siendo ésta una tarea de múltiples actores, y creyendo además en el valor de la ciencia abierta, facilitaremos la data en bruto para que sirva de insumo para trabajar desde distintas orillas en pos de un entorno seguro y saludable en línea para nuestra niñez.

Con el ruego de su difusión
Carlos Zúñiga – jefe de MKT y PR +51994100142

Sobre eBIZ

eBIZ es una empresa con más de 20 años de experiencia en soluciones eBusiness presente en diversos países de Latinoamérica. Nuestra misión es brindar, con eficiencia y eficacia, soluciones que faciliten la relación y las transacciones



SOLUCIONES DIGITALES PARA LIBERAR EL POTENCIAL DE TU CADENA DE SUMINISTRO.

entre actores de las cadenas de suministro, innovando permanentemente mediante el uso de las TIC para la transformación digital de las empresas de la región. Nuestras soluciones de automatización y simplificación de procesos que van desde la gestión de requerimientos de usuarios internos, pasando por la publicación de órdenes de compra, hasta la gestión de facturas, desarrolladas y probadas en campo con más de un centenar de las más grandes empresas del sector minero e industrial del Perú y la región, facilitan esta interacción dentro de nuestro Ecosistema Digital de Negocios, en donde participan junto con decenas de miles de proveedores, para potenciar oportunidades y así crecer juntos. eBIZ cuenta con certificaciones ISO 9001, ISO 22301, ISO 27001 e ISO 37001, Huella de Carbono Perú – Medición 2019 del Ministerio del Ambiente, Es Empresa Acreedora de la Marca de Certificación “Empresa Segura, Libre de Violencia y Discriminación Contra la Mujer” del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, y es licenciataria de las marcas país Marca Perú y Perú Xpert. eBIZ es orgulloso miembro de la red internacional de organizaciones lasallistas, y destina la totalidad de sus Utilidades para sostener el objetivo del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas de construir un mundo más equitativo.

Sobre La Salle

El Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, conocido en todo el mundo por el apellido de su Santo Fundador, San Juan Bautista de La Salle, es una gran familia formada por más de 3,000 Hermanos que, junto con los 90,000 educadores y numerosos colaboradores seculares alrededor del mundo, atienden a más de un millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en 80 países. En el Perú, el Instituto cumplió 100 años de presencia en el año 2022. Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socio—educativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión de los grupos sociales más marginados — mujeres, niñas y estudiantes con necesidades especiales— en todo el mundo.



AVENIDA ARICA N°785, BREÑA, LIMA 15083, PERÚ

(51 1) 518 3360

CONTACTO@EBIZLATIN.COM

DOCUMENTO BAJO CONFIDENCIALIDAD Y DERECHOS DE AUTOR.
TODO USO NO AUTORIZADO DE LA PRESENTE INFORMACIÓN
SERÁ SUSCEPTIBLE DE ACCIÓN LEGAL CONTRA LAS PERSONAS
Y/O INSTITUCIONES INVOLUCRADAS.



Empresa acreedora
de la Marca de Certificación
“Empresa Segura, Libre de Violencia
y Discriminación Contra la Mujer”

